

UNIVERSIDAD

Mara Dierssen: «Nuestro país necesita un nuevo modelo económico»

«Hay que apostar por el conocimiento para construir un futuro mejor», señala • En su discurso de ingreso en el programa 'Alumni'-Distinguidos indicó que la Facultad de Medicina marcó su carrera

ALERTA / SANTANDER

La doctora en Neurobiología por la Universidad de Cantabria Mara Dierssen Sotos ingresó ayer en el programa 'Alumni'-Distinguidos de la UC. En el discurso que pronunció en el acto de ingreso hizo una férrea defensa de la inversión en I+D+i, destacando la importancia de que «la situación de la ciencia española mejore y de que la Universidad vuelva a recuperar su papel crucial como generadora de conocimiento y no se convierta simplemente en transmisora de saberes». La sesión estuvo presidida por el rector de la UC, José Carlos Gómez Sal, a quien acompañaron el presidente del Consejo Social, José Luis Zárate, y la presidenta de la Asociación de Antiguos Alumnos (ALUCAN), Lourdes Royano. El catedrático de Farmacología Jesús Flórez, presidente de la Fundación Iberoamericana Down21 y director de la tesis de Mara Dierssen, fue el encargado de pronunciar la laudatio. Tras relatar la trayectoria de la científica, quien es «un referente en neurociencia», alabó también sus cualidades, que resumió en tres palabras: «creatividad, disponibilidad y pasión».

Rodeada de familiares, amigos y antiguos profesores y compañeros, Dierssen dijo que el ingreso en el programa 'Alumni'-Distinguidos es «una de las distinciones que más me han emocionado» y recordó su época universitaria en la Facultad



Lourdes Royano, José Luis Zárate, José Carlos Gómez Sal, Mara Dierssen y Jesús Flórez. / ROMÁN AGUILERA

de Medicina, que marcó su carrera profesional como investigadora y científica otorgándole «una visión humanística de la ciencia». «La investigación científica es una de las profesiones más gratificantes que existen, pero has de encararla con espíritu de aventura y no de funcionario», dijo.

Sobre la UC, destacó los «pasos de gigante» que ha dado «hacia la excelencia académica y profesional, sin olvidar que aún queda mucho camino por recorrer para propiciar

el necesario desarrollo de la Universidad. Hay que invertir en programas de atracción de talento internacional, en infraestructuras que permitan mejorar la productividad, hay que mejorar la comunicación con las empresas, hospitales y otros agentes sociales...».

Tras el acto, Dierssen realizó una visita al Instituto de Biomedicina y Biotecnología de Cantabria (IBB-TEC) acompañada por su director, Javier León. La investigadora lidera el grupo de Neurobiología Celular

y de Sistemas del Programa de Biología de Sistemas en el Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona.

El programa 'Alumni'-Distinguidos está promovido por el Consejo Social de la UC, el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE), la asociación de Antiguos Alumnos (ALUCAN) y Cantabria Campus Internacional. Con el acto de ayer se pone el broche final a las ceremonias de ingreso previstas para este curso académico.

SOCIEDAD

'Imparables ante la leucemia' llega a Santander

ALERTA / SANTANDER

La campaña 'Imparables ante la leucemia' llega a Santander este domingo. La cita tendrá lugar en la Plaza Porticada de cinco de la tarde a nueve de la noche con múltiples actividades con el fin de recaudar fondos para luchar contra dicha enfermedad.

Organizada por Regala Porvenir, Dona Médula bajo la coordinación de la Fundación Josep Carreras, la cita incluye música en directo -Tente Nublo, Banda Gaitas Centro Asturiano Santander, El Loco de la Calle, The Long John's Band. También habrá actividades infantiles como hinchables, cuentacuentos y Gymkana, entre otros.

Asimismo, se llevará a cabo una merienda solidaria con Helados Artesanos Salas, Chocolate con churros de Churrería Hnos. Calderón, Dulces de la Panadería G. Torre. Además, en la Plaza Porticada también habrá puestos de información, concienciación y venta, de la Fundación Josep Carreras, Kimo Kap Cantabria, y Pelones Cantabria.

«Absolutamente todo lo recaudado será donado, como en anteriores ocasiones, a la Fundación Josep Carreras para investigación de enfermedades hematológicas», informa la organización.

Todo aquel que lo desee también puede colaborar con esta importante causa enviando un SMS con el texto 'IMPARABLES' al 28027.

METEOROLOGÍA

Cantabria recibirá con sol el verano tras una primavera cálida y seca

ALERTA / SANTANDER

Cantabria recibirá con tiempo soleado el verano, que comenzará este domingo a las 18.00 horas, tras una primavera cálida y seca en la que las temperaturas han superado los 30 grados y ha llovido por debajo de lo normal para lo que es habitual en esta estación del año. Ese es, a grandes rasgos, el balance que hizo ayer, en rueda de prensa, la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) en Cantabria de la primavera que está a punto de acabar, una primavera que empezó como una prolongación del invierno en marzo para después

anticipar el verano en abril. La Aemet no tiene una predicción estacional para el verano por comunidades autónomas pero ha pronosticado que será una estación con temperaturas por encima de lo normal en toda la península ibérica, ha señalado su delegado en Cantabria, José Luis Arteche.

Según ha explicado, los modelos climáticos que se utilizan para anticipar como será una estación son complejos, combinan la predicción para la atmósfera y el océano y lo que ofrecen son «pinceladas muy gordas». En cualquier caso, se prevé que el verano arranque en



José Luis Arteche y Juan José Rodríguez. / ROMÁN AGUILERA

Cantabria con un fin de semana soleado, que el martes y el miércoles próximos se produzcan aguaceros en la zona central y sur de la región y que el resto de la semana sea seca.

El responsable del servicio de Climatología, Juan José Rodríguez, repasó, mes por mes, el tiempo en

la comunidad autónoma esta primavera, que comenzó con un marzo frío y muy húmedo en el que la temperatura media fue de 9 grados, siete décimas menos de lo normal, y las lluvias superaron también la cantidad habitual (163,2 mm, el 107%). Abril, sin embargo, fue un adelanto del verano: muy cálido y muy

seco. La media de temperatura fue de 12,7 grados, un grado y medio por encima de lo normal, y las lluvias se quedaron en el 41 por ciento. Mayo también fue cálido, aunque la diferencia con los valores habituales fue menor, una media de 14,9 grados, siete décimas menos y muy seco (37%).

Los tres meses en su conjunto fueron cálidos, con 11,8 grados que suponen siete décimas más y secos, con una cantidad de precipitación que se quedó en el 81 por ciento de la media. Los datos que miden las distintas estaciones de la Aemet repartidas por la comunidad autónoma indican que fueron más calurosos en la zona del sur, Valderredible y los valles altos pero el calor «no llegó tan claramente» a la zona costera.

Aunque esta primavera ha llovido poco en Cantabria, el exceso de lluvia recogido durante el invierno hace que el año hidrológico se mantenga aún con superávit.